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COMPTE RENDU du CONSEIL de QUARTIER VAL-DE-BIEVRE 
 Réunion du 6 mars 2023 

____________________ 
 
 

 
Présents : Elisabeth, Danielle, James, Jean-Marie, Pascal, Jean-Luc, Benoît et Stéphane. 
Excusés : Clémence et Marie-Christine. 
Compte rendu rédigé par James avec l’aide d’Elisabeth. 
 
À discuter : 

• Comptes rendus des réunions de janvier et février 
• Les poubelles laissées en permanence sur les trottoirs 
• Rue Fraysse 
• Réunion le lundi 13 mars -- projet Raspail/rue (à côté d’Intermarché) 
• SFR démolition ? 
• Végétalisation de la rue d’Arcueil 
• Le restaurant portugaise Le Marinha (angle avenue Pasteur et rue du Souvenir) 
• La fête d’avril dans le parc Picasso ? 
• Points divers 

 
1/ Comptes rendus des réunions des 2 janvier et 6 février…. Merci Clémence pour la 
rédaction des comptes rendus précédents, c’est un travail important ! 
 
2/ Les poubelles laissées en permanence sur les trottoirs 
Quelle est la solution pour obliger les habitants à rentrer leurs poubelles après le 

passage des camions de ramassage. C’est le cas notamment en bas du passage (Villa 
Jean-Albert) entre le n° 88 et les box de la rue d’Arcueil. Faut-il les déplacer, les remplir de 
gravats ou de feuilles…?  Faut-il demander à Sébastien Fivaz d’alerter le service compétent 
de la mairie afin de rappeler les règles à ces habitants indélicats (autocollant avec message, 
scotch sur les poubelles avec message du service…) ?  
 
3/ rue Fraysse 

• Ancien garage. Elisabeth a rencontré le nouveau propriétaire. Des travaux sont en 
cours pour réhabiliter ce local en studio destiné à des photographes et des vidéastes. 
La fin des travaux est prévue en août. 

• Les blocs en béton (qui tiennent les poteaux électriques) retiennent l’eau de pluie et 
sont par conséquent de futurs réservoirs pour les moustiques. 

 
4/ Réunion le lundi 13 mars.  
Projet avenue Raspail/rue Moulin de la Roche (à côté d’Intermarché) 
Jean-Marie, James et Danielle, peut-être Pascal et Elisabeth. 
 
5/ SFR démolition ? 
Le recours amical a été rejeté par Mme Tordjman (réunion de deux voisines avec Mme 

la maire) 
• Démolition en avril ? La ville n’a pas accepté la proposition d’Emmaüs d’y installer un 

lieu d’accueil. 
• Quel est le projet retenu… Nous souhaitons obtenir des informations et éventuellement 

une rencontre avec le promoteur. 
• Quel projet de relogement pour La Mine ?  Leurs cagettes de légumes bio à  

10 euros nourrissent des familles gentilléennes aux revenus modestes. 
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6/ Végétalisation de la rue d’Arcueil 
Peut-elle se faire dans le cadre des projets participatifs (voir points divers) ?  
Il faudrait prévoir des murets autour des futurs espaces verts (un encadrement en brique…?) 
Nous devons demander un rendez-vous avec la responsable des espaces verts… 
 
7/ Le restaurant portugais “Le Marinha”(angle avenue Pasteur / rue du Souvenir) 
A quand la réouverture ?  
La commission de Gentilly a donné un avis favorable à la réouverture et le décret est sur le 
bureau de Mme La Maire depuis trois semaines en attente de la signature.  Cette attente est 
incompréhensible au regard du besoin en commerces et en lieux de convivialité. 
 
8/ La fête de quartier dans le parc Picasso 
Quelle date ? 15 ou 16 avril… samedi ou dimanche… Une semaine avant les vacances et 
une semaine après le week-end de Pâques ? 
Nom de l’événement ? “1, 2, 3, Soleil” 
Choix des récompenses ? Un lot de graines à planter ?  Voir éventuellement avec les 
jardiniers pour prévoir un terrain sur place à planter… 
Mais les gens viennent pour les bonbons…  Pourquoi pas une sucette au miel et un paquet 
de graines (au choix) ? Jean-Luc va se renseigner sur les sucettes au miel au prix coûtant. La 
ville peut-elle lui établir un bon de commande ? 
Les jeux proposés :  

• 1, 2, 3, soleil  
• Les course de sacs 
• Chamboule tout… 
• Jeu de pêche à la ligne dans le bassin 

Jean-Luc connaît une entreprise qui loue des jeux en bois (75013). 
La ruche éducative. Pascal va contacter Franck Patte pour lui proposer une présentation 
auprès des enfants. 
 
Points divers 

• Végétalisation. Stéphane a indiqué que la végétalisation devant la Chamoiserie avait 
été retenue dans le cadre du Budget participatif 2021. 

• Jours de grèves. Difficultés pour les parents à s’organiser. Une solution avait été 
proposée que la mairie a rejetée. 

• École Courbet. Présence de rats traversant le réfectoire. 
• Jeudi 30 mars 2023. Vernissage au service culturel de l’exposition collective des 

artistes de Zig-Zag sur le thème de la gourmandise. 
• Zig-Zag à Gentilly. Ateliers portes ouvertes des artistes de Gentilly 35e édition le 12, 

13 et 14 mai. 
• Inquiétude également pour le futur des deux enseignes La Vie Claire et Picard du fait 

des projets immobiliers sur l’ilot des services techniques  
 


